

DEBA

# Vuelve el fútbol a Errota Zar con varios equipos del Amaika Bat

Las chicas del cadete van líderes con una gran diferencia respecto a las segundas

■ ANDER SALEGI

**DEBA.** Despues de dos semanas sin fútbol en Errota Zar, salvo la excepción del partido suspendido del cadete masculino que se jugó la semana pasada, todos los demás equipos del Amaika Bat volverán a jugar hoy y mañana. La cartelera para este fin de semana se presenta cargada, con nueve partidos, solamente se queda sin jugar el Infantil Femenino. En casa jugarán los equipos de Juvenil Femenino y Masculino, Cadete Femenino, Infantil Masculino y Alevín de Rendimiento. Fuera jugarán el Preferente, Cadete Masculino, Infantil Txiki y Alevín Femenino.

El Preferente ha tenido dos semanas de parón para recomponer las fuerzas y mentalizarse de qué están en la recta final y no pueden cometer ningún error. Ya que los errores en el tramo final les pueden salir caros. Esta semana les tocará desplazarse a Soraluze para medirse al equipo de esa localidad. El Soraluze se encuentra en sexta posición a dieciocho puntos del equipo debarra. El Amaikak Bat mantiene la diferencia de ocho puntos respecto al segundo clasificado, el Mondragon, y doce puntos con el tercer clasificado, el Bergara. Sin tener en cuenta el partido de esta semana les quedarán seis partidos por delante. Ya les queda poco para sacar la calculadora y ponerse a hacer cuentas.

Los Juveniles entrenados por Galindez, antes del parón cogieron una buena racha que intentarán prolongar con el encuentro de esta semana frente al Euskalduna. El equipo debarra se encuentra en mitad de la tabla en una novena posición con veintinueve puntos a seis de la zona baja. Su rival, el Euskalduna, está en séptima posición a solo dos puntos del conjunto debarra, pero con un partido menos.

Las chicas del juvenil terminaron su competición y no pudieron clasificarse para la fase de ascenso, por lo que ahora les tocará demostrar



Partido del Preferente frente al Usurbil. ■ A. SALEGI

que son fuertes y que han tenido mala fortuna en la fase de copa. Han tenido dos semanas de descanso en las que no han parado de entrenar y prepararse para el encuentro contra el Touring de este fin de semana. Mañana, se podrá disfrutar de una tarde de fútbol femenino en Errota Zar primero con este partido y después con el de las cadetes.

## El cadete masculino

El Cadete Masculino entrenado por Gorroño está imparable en esta temporada y muestra de ello es la posición en la que se encuentran en la clasificación. Este equipo ha sido el único que no ha tenido las dos semanas de parón completas debido a que el fin de semana pasado jugó frente al Lagun Onak el partido que se suspendió el 27 de febrero debido a las fuertes lluvias de aquel día. El resultado fue de 3-4 a favor del equipo visitante. De esta manera el equipo rompe una racha de nueve jornadas consecutivas sin conocer la derrota. Hoy les tocará el turno de desplazarse hasta el campo de Igartza para enfrentarse al Beasain. El equipo debarra se encuentra en segunda posición, mientras que el

Beasain está en novena posición, a quince puntos de ellos.

Las chicas del cadete llevan cuatro partidos de la nueva fase de ascenso y aún no conocen la derrota. Este buen inicio de competición les ha colocado en primera posición a seis puntos de la segunda clasificada. Esta semana no les tocará desplazarse para disputar el partido. Mañana tendrá que medirse a la cuarta clasificada, el Urola, que está a seis puntos de ellas.

El Primera Infantil, entrenados por Hidalgo y Oñiederra, al igual que muchas plantillas del Amaikak Bat están haciendo las cosas muy bien y eso se ve reflejado en la clasificación y en el juego de cada fin de semana. En estos momentos están liderando el grupo, pero esta semana les tocará sacar lo mejor de ellos para disputar un importante partido contra el segundo clasificado, el Vasconia, que les pisa los talones con dos puntos de diferencia. El equipo en los últimos encuentros ha tenido dificultades de cara al gol, esa es una tarea que se les complica y en la que cada semana practican una y otra vez en los entrenamientos.

El Infantil Txiki vuelve después

## CARTELERA

**Preferente:** Contra el Soraluze. En Ezozia, mañana a las 18.00 horas.

**Juvenil de Honor:** Contra el Euskalduna. En Errota Zar hoy a las 16.30 horas.

**Juvenil Femenino:** Frente al Touring. En Errota Zar mañana a las 15.30 horas.

**Cadete de Honor:** Contra el Beasain. En Igartza hoy a las 12.45.

**Cadete Femenino:** Frente al Urola. En Errota Zar mañana a las 17.30.

**Primera Infantil:** Contra el Vasconia. En Errota Zar hoy a las 12.00.

**Infantil Txiki:** Contra el Hondarribi. En el Hondartza hoy a las 12.45.

**Alevín Rendimiento:** Contra el Aloña Mendi. En Errota Zar mañana a las 12.30 horas.

**Alevín Femenino:** Contra el Zauratz. En el campo Z2 de Zubieta mañana a las 10.30 horas.

**■ K. ITURRIAGAGOITIA**  
**ERMUA.** La Fundación Izarra de Ermua anuncia la puesta en marcha de nuevos programas dotados con casi 190.000 euros con objetivo impulsar la creación de empresas, la formación y el desarrollo tecnológico, dentro de su estrategia de apoyo al emprendimiento y competitividad empresarial.

En una primera fase, abre los programas Aula Izarra, las ayudas para la difusión de empresas en el vivero de Izarra Centre, la subvención para el pago de la cuota de autónomos y las ayudas para el desarrollo de prototipos, aplicaciones y plataformas Web.

El objetivo es facilitar la puesta en marcha de nuevos proyectos empresariales de carácter tecnológico, mediante la elaboración de planes de viabilidad; apoyar la consolidación de las empresas mediante el apoyo a actividades de difusión y facilitar la puesta en marcha de nuevos proyectos empresariales cuyo desarrollo dependa de la creación de una aplicación, una plataforma web, etc.

**ONDARROA**  
**Trascendental partido del Aurrera frente al Betoño**

**ONDARROA.** La afición ondarresa tiene previsto viajar hoy en masa a Vitoria, para el trascendental Betoño-Aurrera, a las 16.00, que puede ser definitivo para lograr la permanencia. Rojillos y alaveses están empatados a 30 puntos y quien consiga la victoria saldrá de posiciones de descenso siempre y cuando el Aurrera de Vitoria no consiga ganar al Deusto. Los de Ondarroa están con la moral alta tras haber ganado al Basconia el pasado sábado. «Esperamos que muchos aficionados apoyen al equipo», señalaba el presidente Eladino González.



Fomentando el espíritu emprendedor entre los jóvenes guipuzcoanos  
Gipuzkoako gazteen artean espíritu ekintzailea sustatuz



Proveedor integral de herramientas  
y soluciones de metrología

San Antolín, 7 - 20870 ELGOIBAR (Guipúzcoa)

Tel.: 943 74 40 00

www.uniceta.es



Empresa mentora

**LABMETRO**  
Laboratorio de Metrología

## EN BREVE

## Ermua homenajea a sus atletas medallistas

## AYER, RECIBIMIENTO

El Ayuntamiento de Ermua celebró ayer un recibimiento a los 16 atletas del colectivo de atletismo de la villa que han recibido medallas durante esta temporada. La actuación de estos jóvenes deportistas ermuarras fue alabada por los responsables del consistorio que con este acto reconocían así no sólo los lo-

gos alcanzados esta temporada sino el trabajo de este club de Atletismo desde hace años en Ermua. Entre las metas logradas cabe destacar que esta temporada Ermua ha contado con siete atletas internacionales y que Arantza Moreno ha resultado campeona de España en pista cubierta. Esta atleta cuenta en su extraordinario palmarés con 21 medallas en el Campeonato de Euskadi y 17 en el Campeonato de España. Ha sido varias veces internacional y campeona de Europa. Dieciseis atle-

tas de la localidad han sido finalistas en el Campeonato de Euskadi y de España. Cuatro de estos jóvenes han conseguido además medalla en el Campeonato del Mundo y en el de Europa. Los atletas locales, dirigidos por Antonio Cid y Lolo, han conseguido 60 medallas en el Campeonato de España en los últimos años y, entre estos, 33 han logrado una medalla de oro. En este tiempo también ha habido 150 medallas en el Campeonato de Euskadi, de ellas 85 fueron de oro.



Acto de recibimiento a los atletas que tuvo lugar ayer. A. LASUEN

# «Ganar nos parecía imposible por el nivel que había»

## Jesús González Cocinero del gastro-pub Sagarra de Ermua

El cocinero del gastro-pub Sagarra, Jesús González, ha obtenido esta semana el primer premio del Campeonato de España de Tapas

## AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Campeón de España de Tapas 2016. El cocinero del gastro-pub Sagarra, Jesús González, ha sido galardonado esta semana con ese título gracias a su pincho de 'Yogur de bacalao', que ya presentó en el Campeonato de Pinchos de Euskadi. Sin duda los 2.000 euros y el trofeo le vendrán muy bien para exhibirlos en su gastro-pub de Ermua, pero después de toda la vorágine que representa este premio, principalmente se muestra orgulloso «por el trabajo que lleva detrás y el prestigio que esto representa», ya que se midió a 25 cocineros de todo el Estado, uno de cada comunidad autónoma y alguno más, en un concurso en el que él era el único representante de Euskadi.

-¿Con qué pincho ha ganado el concurso?

-Con el que presentamos al Cam-

peonato de Euskadi: un yogur de bacalao. Es como si fuera un yogur etiquetado con fechas de envasado, caducidad, con su vitola y un código QR que dirige directamente a nuestra página web. El ingrediente esencial es el bacalao cocinado a baja temperatura. Luego cocinamos unos callos de bacalao (que no son callos) con pimiento rojo, cebolla, pimiento chorizo, y encima de eso se coloca un pan de gambas y sobre ello una crema de patata. Así queda el aspecto visual de un yogur a dos colores: el color blanco de la patata y el rojo del bacalao.

-¿Cómo se le ocurrió la idea?

-Estando fuera del bar dando un yogur a mi hijo, cuando jugaba al balón, al salir de clase. Pensamos que estaría bien poder ofrecer un pincho o tapa que pudiera comerse en cualquier lado, sin tener que estar en la barra, y fácilmente, llevándolo en la mano. Luego se nos ocurrió lo de la presentación con vitola, fecha de caducidad y todos esos otros elementos.

-El miércoles, a la 18 horas, cuando oyeron que les otorgaban el primer premio ¿qué pensaron?

-En esta ocasión no lo esperábamos. Los que me acompañaron sabían que



Jesús González con la tapa ganadora y el premio recibido. E. C.

había gustado, porque estaban entre el público, pero no esperábamos el primer premio. Ganar nos parecía imposible por el nivel que había allí.

-¿Cómo fue la experiencia?

-Era bastante estresante, porque te dan 30 minutos para presentar 20

tapas, pero me gustó. Yo pensaba que podía hacerlo pero estaba nervioso porque no sabías el tiempo que te quedaba. Al final las tuve echas 6 minutos antes.

-¿El jurado imponía?

-Sí. Estaba Santamaría de Donostia, Jesús Almagro y otras muchas per-

sonas. Tenían que salir las 20 tapas a la vez y todas a temperatura. Empezaron desde el principio y la tapa tiene que coger la temperatura desde el frío y no sabía, pero salió bien. Cinco de las tapas iban para el jurado y había 25 personas del público que no votaban, pero las probaban.

-¿Le ha dado tiempo a asimilar el premio?

-Me costó dos horas, porque cuando te dan el premio todo el mundo te felicita, te vienen los medios de comunicación... Después ya me pude calmar y asumirlo, pero me costó.

-¿Pondrán la tapa en el bar?

-Sí, además hay muy poca gente que la ha probado, porque la sacamos dos horas durante algún domingo, porque lleva mucho trabajo y ahora intentaremos que la pruebe todo el que quiera. Pero estamos pensando cuándo. Tengo una cena de quintos y serán los y las primeras en probarlo ahora.

-¿Llevó mucho tiempo la elección?

-Probamos con erizo de mar y no nos gustó y el siguiente fue con bacalao y nos gustó a todos.

-Le gusta ese ingrediente ¿verdad?

-Sí, con él se triunfa.

-¿Le dedica el premio a alguien?

-Se lo dediqué a mi mujer. Ya nos dijeron unos amigos que los niños vienen con un pan debajo del brazo y mi mujer está embarazada.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## TELÉFONOS DE INTERÉS

**URGENCIAS**  
SOS DEIAK 112  
DYA 943 464 622

## HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800  
Ambulatorio de Eibar 943 032 500  
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia) 943 032 650  
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

## POLICIA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424  
Ermua 943 176 300

## ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

**BOMBEROS** Toda la provincia 112

## TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210  
Pesa Eibar 902 101 210  
Bizkaibus 902 222 265

## TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325  
Ermua 943 170 396

## AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400  
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) 010  
Ermua 943 176 322

## CARTELERA DE CINE

## EIBAR

**COLISEO** Merkatz Kalea, 2

**Objetivo: Londres** 17.00-19.45-22.30

**Orgullo+Prejuicio+Zombis** 19.45-22.30

**La juventud** 17.00-19.45-22.30

**Normal del Norte (castellano)** 17.00

## ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

**Nunca es tarde** 19.30

**El pregón** 22.00

## COMUNICACIONES

## AUTOBUSES

## EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10,

8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora,

13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.

Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de

10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*,

16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.

Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*,

17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.

\*Salida desde Ermua diez minutos antes

## SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables y festivos: 7.45

AUTOBUSES

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20

cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*,

16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*,

18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20,

14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y

22.20\*.

\*Llegada a Ermua

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20

cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*,

16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*,

18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20,

14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y

22.20\*.

\*Llegada a Ermua

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20

cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*,

16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*,

18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20,

14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y

22.20\*.

\*Llegada a Ermua

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20

cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*,

16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*,

18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20,

14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y

22.20\*.

\*Llegada a Ermua

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20

cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*,

16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*,

18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20,

14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y

22.20\*.

\*Llegada a Ermua

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20